

《单词百科:humidity是什么意思?humidity怎么发音?humidity的解释和用法》

英语单词humidity是什么意思?humidity怎么读?humidity怎么发音?简答网为您整理了humidity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



humidity怎么读

humidity的读音:[hju : ' m ɪ d ə ti]

humidity的意思

1、n. (空气中的) 湿度;潮湿, 高温潮湿;湿热;[物]湿度;

humidity的相关词组

1、air humidity 空气湿度, 气湿;

2、absolute humidity 绝对湿度;

- 3、relative humidity 相对湿度;
- 4、atmospheric humidity 大气湿度;
- 5、ambient humidity 环境湿度;

humidity的近义词

- 1、**clamminess** 黏性;发粘;湿冷;
- 2、**damp** adj.潮湿的;
- 3、**dampness** n.湿气, 潮湿;湿度;
- 4、**humidness** 湿度;
- 5、**moistness** n.湿;

humidity的双语例句

- 1、Summers in Washington bring murderous heat and humidity.

华盛顿的夏天酷热而潮湿.

- 2、The air humidity is also not durable mask important reasons.

氛围洋的湿量也是导致网版不耐用的轻给来因.

- 3、Through observational test woods have more significant effect on runoff, soil moisture and air humidity.

通过测定,林木对地表径流、
土壤水分、空气湿度有很大影响,均比无林地及耕地的影响效果显著.

- 4、However, absolute humidity changes little with altitudes when it gets closer to the highest humidity.

但绝对湿度越靠近最高湿度,它随高度的变化就越小.

- 5、The grain is liable to mildew when the humidity in the barn is too high.

仓库里潮气太大,粮食就容易发霉.

6、Preservation under high temperature and high humidity or corrosive gas should be avoided especially.

特别注意避免将产品保存在高温、强湿度或有腐蚀性气体的地方.

7、As an asthmatic, he cannot cope with the heat and humidity.

他患有哮喘病, 经不起高温和潮湿。

8、The house is not comfortable tonight because of the high humidity.

由于湿度高,今晚屋子里不舒服.

9、Eliminating electrostatic method is to increase the humidity or use static quenching agent.

打消静电的办法是补充境况干度或搁置静电打消剂.

10、The humidity of soil helps to grow.

土壤潮湿有助于植物生长.

11、It's difficult to work because of the humidity.

由于空气潮湿,工作很困难.

12、Comprehensively analysing various dehumidifying methods, considers liquid desiccant dehumidification feasible to realize independent humidity control.

综合比较各种除湿方式, 得出溶液除湿是实现湿度独立处理的较为可行的方式.

13、It reaches a maximum when the moisture content and then decreases the increase of soil humidity.

当含水量增大到25%时,腐蚀速率达到最大,然后腐蚀速率随着湿度增加而减小.

14、Humidity should be provided by stuffing the hidebox with moist leaves, hay, or peat.

准备个隐藏洞穴,周围布置干草,树叶, 书皮,再撒水, 这样就比较好了.

15、It was a normal summer night. Humidity hung in the thick air.

那是一个普通的夏夜. 粘粘的空气中弥漫着潮湿的气息.

16、Regular check on illumination, temperature, humidity etc.

定期检查照明、温湿度等.

17、Humidity: Quantity of water vapour in unit volume of air.

湿度: 在单位容积内的水气数量.

18、If a Board characteristics below 6 % humidity can also cause cracks in the pavement.

如果一个纸板的湿度特性低于6%也不定导致裂缝题目.

以上是简答网为您整理的humidity怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于humidity的用法

、humidity的释义、humidity的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/humidity>

